
三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス　9月30日（火）13:00～17:00

意見内容 居住地域 性別 年齢

【地域での懸念事項について】
・工事中の騒音・振動
・現在の環境と完成後の環境（現在の数値と完成後の数値の比較ができるように）
・メリットが何もない（利用価値がない）

三鷹市 男性 61-70才

工事中、又完成後のすべての影響がとても心配（大変近くなので） 三鷹市 女性 61-70才

その箇所に絶対ジャンクションが必要なのか再検討

早期に結論を出されたし 三鷹市 男性 61-70才

東八への接続を強く希望します。地域の活性化、交通渋滞緩和の為 三鷹市 男性 61-70才

早くはっきりしてほしいです 三鷹市 女性 61-70才

オープンハウスのことは初めて知ったのでまだよく知らない 調布市 不明 71才以上

協議経過の記録を各市役所なりで市民がもらえるようにしてほしい

【協議会で議論すべき項目について】日本は国土の平地面積からして他国に比べてもク
ルマが多過ぎることについて討論すべき
中央道との交叉地点にアクセスさせるための新たな道路拡幅（具体的には3・4・15～3・4・
12）には絶対反対です。
交通量のデータにもとづいて、果たして必要性があるのか否か、将来人口の予測や現道
のさまざまな改善整備も検討した上で決めるべきだ。
早く外環ができて、高速道路の渋滞が緩和されれば良いと思う。地下になるのなら環境へ
の影響は大きくないのでは。そのための移転や多少の交通量増は仕方ないと思う

三鷹市 女性 41-50才

自分の住んでいる所は道路の用地になっているのかどうか？ 三鷹市 男性 41-50才

早く外環を作り、都心部を抜けることなく、他の関越、東北に行けるようにすれば時間や費
用のムダが省ける
情報の科学的根拠が明確ではない。どこからどこまで何キロがジャンクションあるいはイ
ンターで地上部になるのか不明。換気所も「きれいな空気」となると記しているがNＯ２など
排ガスがどのようにしてきれいな空気になるのか根拠が示されていないのでは?アンケー
トは回収箱を用意すべきで手渡しで返すのは抵抗がある（思ったことが書きにくい）

三鷹市 不明 31-40才

【協議会で議論すべき項目について】地元の生活道路への車の流入

ジャンクション、インターチェンジができることで車の流入、換気所からの空気の汚染。街
の分断＝地域コミュニティの破壊
沿道の人への影響が最も大きいのに沿道の人たちの補償が全くないのが問題！首都の
環状道はいろいろ完成されていくようですが。外環が必要なのか、もういらないのでは?と
考えるが。莫大なお金をかけ、街・コミュニティーに影響が大きい外環には反対です。生活
道をきちんと整備して歩道を確保してほしい。
距離的に遠い”あるよ”という感じで参加したい市民のためのオープンハウスではない。
もっと中心地に設置すべきではないでしょうか。もう作ることが前提で、市民が思っている
不安な点をふまえ、確信ある回答をしてほしい。粉じんの処理についても90%ではだめ！
とにかく1m１億円も費用がかかる工事は止めて下さい。福祉切り捨て、人間切り捨てにす
るための道路作りは反対!!

三鷹市市 不明 61-70才

三鷹市の場合はどうなる。

立ち退きの対象にもならず地域に残される時、高速を使うための抜け道の道路にならな
いか？

税金は人のために使って下さい。車のための道路建設は反対!!1m100,000,000反対。

前、人は公共の交通機関を利用して通勤、通学を呼びかけられていたと思う。今、どうし
て道路を作る必要があるのか理解出来ない。車のための道路を作り、後、料金のとりはぐ
れが出たとき、私たちの年金等がさらに低くなり、生活の出来ない私のようなものが一杯
出来るのではないでしょうね。道路より日々の自身の生活が心配です。

三鷹市 女性 61-70才

外環を作る必要が本当にあるのか考えて欲しい。

環境への影響、生活への影響が心配です。

建設の必要性を感じませんので反対します。

建設の必要を認められない。反対します。 三鷹市 女性 71才以上

将来、車の量は減るのではないか。人口も減少しているし、環境汚染の問題もあり、先々
長い目でみれば必要ないと思う。もし出来た場合、三鷹のみを考えても今以上に車が流
れ込んできて、渋滞箇所が増え、空気が汚染され、人が住むという住環境が悪化する。再
考・計画の中止を望むものです。先に計画の実施あるのみという宣伝の為のオープンハ
ウスであってはならないと思います。

三鷹市 不明 51-60才

換気塔が三鷹に出来るのだろうが今でも大気汚染が強い地域。よほどの装置でなければ
環境破壊につながる。
私は緑の多い、水源のある井の頭２丁目に引っ越してきてよかったと思ったのに、この計
画を知りびっくりしました。たとえ大深度計画といわれてもやはり反対したいです。
詳細決定される都度、関係地域各戸に内容（情報）連絡欲しい。 三鷹市 男性 61-70才

基本的には賛成です。

大気・環境について不安あり 三鷹市 男性 71才以上

安全面について、トラブル等への対応 三鷹市 女性 51-60才

説明員の方が手一杯の時、道路のことを知らない私等がただ見てまわっても全く判りませ
ん。パネル１つ１つに細かい説明をつけて頂けたらと思います。

三鷹市 女性 61-70才



三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス　9月30日（火）13:00～17:00

意見内容 居住地域 性別 年齢

【地域での懸念事項について】①大気汚染、②地下水の問題、その他いろいろ

これからいろいろと勉強していかないと、なかなか意見を出すことができません。でも、何
人の為に造るのか疑問に思います。市民の生活を中心に考えたら必要ないのではないで
しょうか。


